

**Protokoll:**

SPD-Fraktionsvorsitzende Lipinski-Naumann begründet den Antrag.

Baudezernent Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0045/2017).

Rm von Berg (CDU-Fraktion) führt aus, dass die CDU-Fraktion grundsätzlich auch Tempo 30 Zonen vor Schulen und Kindergärten befürworte. Für den Bereich Lehrhohl gelte dies aber nur, wenn dies nicht zu einem Rückbau des vor dem Schulzentrum befindlichen gekennzeichneten Fußgängerüberwegs mit Ampelanlage führe. Durch eine Tempo 30 Zone auf dem Asterstein würde sich die Vorfahrtsregelung im Bereich Lehrhohl / Lindenallee von der Vorfahrtsstraße zur Rechts vor Links Regelung ändern, was dem Grundsatz eines leistungsstarken Vorfahrtsstraßennetzes widersprechen würde.

Rm Paul (AfD-Fraktion) erklärt, das Mobilitätsbedürfnis der Bürger/innen müsse berücksichtigt werden.